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平 成２６年６月 定 例 会

代 表 質 問 通 告 書 一 覧 （ ６月２７日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 憲法と平和について 知 事

安倍内閣が、憲法の解釈を変えて、戦争する国づくりに

ひた走る状況にあるなか、解釈改憲、集団的自衛権行使な

ど、憲法と平和に対する知事の所見を伺いたい。

（１６番）

宮本 次郎 ２ 医療提供体制の確保について 知 事

(日本共産党)

（１）新奈良県総合医療センターのオープンに向け、医師・看

護師等のスタッフの増員についてどのように考えているの

か。また、増員が必要な場合、その確保に向け、どのよう

に取り組んでいくのか。

（２）西和医療センターが今後担うべき医療機能と、それを支

えるスタッフの確保についてどのように考えているのか。

３ 若草山へのモノレール設置と賑わいづくりについて 知 事

（１）景観保全や史跡保護という観点から考えると、モノレー

ルや電気自動車など人工物による移動支援施設は県民合意

が得られないことから、きっぱりと断念すべきと考えるが

どうか。

（２）若草山の賑わいを取り戻すため、地元商店街が取り組ん

でいる鹿せんべい飛ばし大会や夜景を楽しむ企画等の集客

イベントへの支援や、若草山の入山料無料化等を検討して

はどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（１６番） ４ 道路整備における安全対策について

宮本 次郎

(日本共産党) （１）いま道路整備で優先すべきは、例えば京奈和自動車道大 知 事

和北道路にお金をかけることではなく、老朽化が進んでい

る道路、橋梁、トンネル、歩道、安全施設等の維持・補修

ではないかと考えるが、今議会で提案されている「道路整

備基本計画」に、これらはどのように位置づけられている

のか。

（２）道路整備に伴い、交通信号機をどのような考え方や基準 警察本部長

で設置しているのか。斑鳩町から要望のある斑鳩バイパス

への信号機設置の見通しと併せて伺いたい。

５ 教育のあり方について 教 育 長

教育委員会が教育の自由や自主性を守り、子どもたちを

中心に置いた教育の推進を図るうえで、どのようなことが

大切と考えているのか、所見を伺いたい。

１ 自然エネルギーに対する県の取組について

（１）本県の再生可能エネルギーの導入促進の取組をより充実 知 事

・強化するため、エネルギービジョンの供給面の目標を見

直し、更に高く設定するべきと考えるが、知事の所見を伺

（３１番） いたい。

山本 進章

(なら元気ク （２）国の補助制度を活用し、再生可能エネルギーの導入促進 知 事

ラブ) に、より積極的に取り組むべきと考えるが、知事の所見を

伺いたい。

（３）営農を継続しながら、環境にやさしく地球温暖化防止に 農 林 部 長

も役立つ太陽光発電を行い、所得向上に寄与する営農継続

型太陽光発電事業について、県として今後どのように対応

していくのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（３１番） ２ 公契約条例について 知 事

山本 進章

(なら元気ク 都道府県初といわれる先駆的な公契約条例の基本的な考

ラブ) え方と内容について伺いたい。また、制定のあかつきに

は、どのように施行・運用していく考えなのか伺いたい。

３ 動物愛護に対する県の取組について 知 事

うだ・アニマルパークのこれまでの取組を踏まえ、今後

どのように取り組もうと考えておられるのか。特に、「い

のちの教育」について、奈良県の動物愛護行政の根幹と考

えるが、今後の進め方について伺いたい。

４ 県南部・東部地域の振興について 知 事

本県の南部・東部地域の19市町村すべてが、日本創成会

議のいう「消滅可能性都市」に該当するとされたが、この

ことに対する知事の認識と、これらの地域の振興に向けた

県の取組について伺いたい。

５ 明日香村への支援について 【 要 望 】

６ 京奈和自動車道について 知 事

京奈和自動車道の今後の供用見通しや、残りの区間の早

期完成に向けた県の取組について伺いたい。

７ 障がい者就労施設等からの優先調達の取組について 健康福祉部長

県は、障がい者就労施設等からの優先調達の推進につい

て、どのように取り組んでいるのか。また、市町村に対し

てどのように働きかけを行っているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 文化の振興について 知 事

奈良の文化力の向上を図るためには、県民の文化活動を

活性化させるとともに、県民の皆様と意識を共有していく

ことが重要と考えるが、県として、今後どのように文化振

（ ３番） 興を進めようとしているのか。

大国 正博

(公明党) ２ 若者への支援について 知 事

（１）今後の奈良県の人口減少に歯止めをかけるためにも、若

者が県内で就労し、暮らし続けていけるよう、若者の就労

支援としてどのような取組を進めようと考えているのか。

（２）ニートの中でも、特にひきこもり状態の若者や家族が幅

広く相談できる総合窓口の設置が必要と考えるがどうか。

３ 地域包括ケアシステムの構築について 知 事

（１）地域包括ケアを進めて行くには、市町村が主体となっ

て、関係機関との連携を構築し、在宅医療提供体制や認知

症対策等を充実させていくことが重要と考えるが、県とし

て地域包括ケアシステムの構築をどのように進めていくの

か。

（２）地域包括ケアシステムの拠点づくりを目指している、県

総合医療センター跡地でのまちづくりについて、どのよう

な課題があるのか。また、今年度、具体的にどのように進

めようとしているのか。

４ 健康寿命日本一に向けた取組について 知 事

今後、より多くの県民の方に健康づくりを実践していた

だけるよう、市町村との連携も含め、県はどのように取り

組もうとしているのか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（ ３番） ５ 奈良市中町駐車場について 知 事

大国 正博

(公明党) 奈良市中町駐車場については、平成２３年度及び２４年

度に「一日道の駅」の社会実験を行うなど地域振興や観光

周遊拠点としての活用を検討されているようだが、今後ど

のように利活用をしていこうと考えているのか。


